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CD virtual IPATEC reunión 51, 27/10/21  

Los consejeros presentes son Andrea Trochine (AT), Pablo Amat (PA),  Ma. Cecilia Mestre 

(MCM), Ma. Victoria Santos (MVS), Lucía Alvarez (LA), y Valeria Outes (VO). Ausentes con aviso: 

Martín Moliné (MM), Gustavo Villarosa (GV) y Debora Beigt (DB). Se procede al comienzo de la 

reunión virtual. Preside el director de IPATEC Diego Libkind (DL) siendo las 9:00 horas. 10:40 se 

retira Andrea Trochine (AT) 

El temario de la reunión: 

1) Sorteo Secretario/a reunión. Recordar iniciar la grabación de la reunión. 

2) Temas sobre tablas 

3) Definición fecha próxima reunión. 

4) CD CCT:  

5) Presentación presupuesto IPATEC 

6) Situación PANDEMIA, protocolos y reactivación.  

7) Novedades RRHH, pases e incorporaciones.  

8) Novedades Infraestructura: Obras. 

9) Comisión CICUAL. Informe.  

10) Comisión CPA informe novedades. 

11) Comisión Vehículos informe novedades.  

12) Comité Seguridad y Salud en el Trabajo, Informa Coordinadora 
13) Comisión comunicación.  

14) Renovación consejeros 

15) Concurso Director 

16) Construcción de protocolos internos/formales de actuación ante conflictos laborales 

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

1) Se consulta para ver quién redacta el acta del día. MVS redacta 

2) Temas sobre tablas: No hay temas presentados. 

3) Se propone y se acepta la próxima reunión para el Jueves 25/11 - 9:00 h. El Director estará 

ausente por licencia. 

Se propone que GV presida el consejo directivo, se consultará cuando vuelva de campaña.  

Debido a que varios consejeros están en un evento científico se evaluará la posibilidad de que 

exista quórum o no y se considerará si se realiza o no la reunión 52 de CD.  

4) CD CCT (informa DL):  

En la reunión ordinaria. Se analizaron cuestiones de la implementación de la red federal 

de vinculación. Se designó al coordinador regional (Juan Pablo Cévoli) y se están 
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realizando avances para la puesta en marcha de la nueva dinámica de trabajo y 

fortalecimiento de la OVT local.  

Se discutió mucho en relación a la necesidad de creación de un comité de ética regional 

y posible rol.   

5) Análisis presupuesto IPATEC 

Se presentó en tiempo y forma el presupuesto acordado con aval del CD CCT.  

6) Situación PANDEMIA, protocolos y reactivación. Informa. 

Se recibió una disposición del CCT que reglamenta la vuelta a la presencialidad en espacios del 

CCT. Se solicitó necesidades de asistencia, quienes y frecuencia a las oficinas del CCT que usa 

el IPATEC (2 oficinas: Dirección y oficina de Cálculo-Bioinformática).  

7) Novedades RRHH, pases e incorporaciones. Informa DL 

-Se realizó la entrevista al Dr. Diego Luzzato:   

Se observa una falta de consenso en el grupo donde el investigador desarrollaría sus tareas por 

lo que el CD propone que el grupo IAE discuta e intente llegar a un acuerdo en cuanto a la 

incorporación del Dr. Luzzato. Se propone desde el CD considerar si una pasantía en líneas de 

trabajo existentes puede llegar a ser útil y se recomienda solicitar referencias. AT propone armar 

un comité o grupo de trabajo para trabajar procedimiento y criterios de aceptación de pases de 

CIC. Elementos a considerar: entrevista, referencias, acuerdo interno en el grupo al que se va a 

integrar, nueva línea o integración a líneas existentes.  

 8) Novedades Infraestructura: Obras, informa el Director. 

- GEA: Se está finalizando la construcción de la escalera para acceder a la sala de 

óptica,se completó la instalación eléctrica. Falta revestimiento del piso (alfombra?, piso 

flotante?) 

- CRELTEC: Se aprobaron dos licitaciones: electricidad, agua y saneamiento. Se trabaja 

en el agua caliente y la calefacción.  

- ASETUR: Se inició base para Deck IAE.  

- Planta Propagación (Programa Argentina Soluciona): Se postergó a Noviembre mudanza 

container, se armaron las bases y zanjeo servicios.  

- ExGEA: Se están finalizando las tareas de mejoras y adecuación edilicias.  

9) Comisión CICUAL. No hubo reunión en el periodo.  

10) Comisión CPA informa VO novedades. 
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Se recibió la notificación de aprobación del orden de mérito del concurso CPA y el ingreso de  

Julieta Cottet. Se elevó la documentación pertinente y se está a la espera de la aprobación para 

poder solicitar beca de estancia corta.  

Se recibió por el sistema de notificación SINE la Disposición de la evaluación de Informes 

Especial CPA REDIN 2012.  

El próximo lunes 1° de Noviembre se realizará la reunión para evaluar el pedido de Promoción 

CPA REDIN 2021. 

 11) Comisión Vehículos informa novedades. Se realizaron arreglos en la parte eléctrica, para 

golpe y apoya cabeza. Se emitieron 5 nuevas cédulas azules de CPA y CIC.  

12) Comité Seguridad y Salud en el Trabajo, Informa Coordinadora MCM 

Se trabajó sobre escritos para confeccionar un nuevo protocolo de retorno a la presencialidad y 

se solicitó el asesoramiento específico de los asesores de Seguridad e Higiene de CCT-PN. En 

este sentido se realizó una visita al sector CRUB con los asesores y falta realizar una visita similar 

en el sector Salmonicultura.  

13) Comisión comunicación. Informa PA y LA.  

Se solicita presencia en la próxima reunión de DL. DL confirma que efectivamente puede asistir. 

LA comunica que existe una buena interacción y se solicita desde la Comisión que se motive 

internamente en cada grupo el uso del formulario google forms para enviar material publicable 

en las RRSS.   

14) Renovación de consejeros. Esperando la aprobación de UNCo de las elecciones. 

15) Apertura periodo postulantes a concurso director. DL envió su propuesta, no sabe si alguien 

más lo hizo.  

16) Construcción de protocolos internos/formales de actuación ante conflictos laborales 

Se discuten procedimientos básicos para informar sobre conflictos internos. Se sugiere consultar 

en UNCo y CONICET si existe material ya disponible al respecto. Se discute si hay personal 

especializado en RRHH al cual consultar, ya que los investigadores no estamos capacitados ni 

formados en ese área. LA y PA se ofrecen para buscar información sobre la temática.  

Siendo las 12:00 se finaliza la reunión 

Firma consejeros 

 

 


